

地域おこし 協力隊通信

Vol.
9

✓ ~行政の枠を超えた地域との連携活動~

しぶたに ま お
御坊市地域おこし協力隊の渋谷茉央です。

本号では、着任してから出会った地域の方々とのつながりから広がった取組について、お話しをさせていただきます。



地域おこし協力隊としての着任だったこととなりました。この3年間はあつという間でしたが、大変充実した時間を過ごさせていただきました。大阪から移住してきたうえ、御坊市で初めての地域おこし協力隊としての着任だったこともあり、当初は知り合いで一人もおらず、他地域の協力隊の方々と比較して不安や焦りを抱くこともありました。しかし、所屬する産業振興課が市観光協会の事務局も担当っていたことから、「なりえコンテスト」や「かるた大会」などのイベント運営を通じて、多くの方々と交流する機会に恵まれました。さらに、活動の様子を個人のSNSで発信したり、紀州体験交流ゆめ俱楽部主催のまちづくりワークショップ「つながる学校」、日高郡内の地域おこし協力隊の皆さんとの交流会などに積極的に参加したりする中で、応援してくださる方や気軽に声をかけてくださる方が少しずつ増えていきました。こうした出会いにより、着任当初に感じていた不安や焦りは次第に和らぎ、「一人で増えるとともに、市内外に知り合いの輪を広げることが少しづつでききました。

関係性があつたからこそ生ま

りた成果だと感じています。残りの2か月を大切にしながら、精いつぱい頑張りますので、よろしくお願いいたします。



★「紀州うすい」を使用したオリジナルクラフトビール★



★「紀州うすい」を使用したオリジナルクラフトビール★

協力隊になつたからできた
「つながり」

人とのつながりが生んだ
「産物」

れた成果だと感じています。残りの2か月を大切にしながら、精いつぱい頑張りますので、よろしくお願いいたします。